

- Europe Fantastic 14 Days -

HARI 01: JAKARTA - ROME

Hari ini Anda berkumpul di Bandara Soekarno Hatta untuk memulai perjalanan menuju ke Rome

HARI 02 :TIBA DI ROME(MM)

Setibanya di Rome, Anda akan melewati berfoto dengan latar belakang **COLLOSEUM** merupakan stadion pertarungan hidup dan mati para gladiator jaman Romawi Kuno. Lalu kita melewati gereja terbesar di dunia **ST PETER'S BASILICA, FOUNTAIN OF TREVI** dimana kita bisa melakukan sebuah ritual tradisi Roma dengan melempar koin.

Hotel : Mercure Rome West (3*) / setaraf

HARI 03 :ROME - PISA - PRATO(MP/MM)

Hari ini Anda akan diajak mengunjungi salah satu keajaiban dunia, **MENARA MIRING PISA**. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju ke Prato untuk bermalam.

Hotel : Datini (3*) / setaraf

HARI 04 :PRATO - VENICE(MP/MM)

Hari ini Anda akan diajak melanjutkan perjalanan ke Venice Anda akan mengunjungi / melewati **ST. MARK'S SQUARE, ST MARK'S CATHEDRAL, DOGE'S PALACE** dimana Napoleon pernah menyebut tempat ini sebagai square yang paling indah di benua Eropa.

Hotel : Apogia Sirio Hotel (3*) / setaraf

HARI 05 :VENICE - ZURICH (MP)

Hari ni perjalanan dilanjutkan menuju ke Zurich. Setibanya di Zurich, Anda akan diajak berorientasi berkeliling kota Zurich kemudian Anda akan diantar ke hotel untuk istirahat.

Hotel : Park Inn Hotel Zurich (3*) / setaraf

HARI 06 :ZURICH - MT. TITLIS - LUCERNE - ZURICH(MP)

Setelah makan pagi Anda akan menuju ke LION MONUMENT dilanjutkan ke Engelberg untuk

menuju ke MT. TITLISS dengan ketinggian 3020 m, menggunakan cable car berputar pertama di dunia (Gondola). Anda berkesempatan bermain salju dan santap siang di puncak Mt. Titlis. Sore hari acara bebas dapat dipergunakan untuk berbelanja jam buatan Swiss yang sangat terkenal atau cinderamata yang lainnya.

HARI 07 :ZURICH - SCHAFFHAUSEN - TITISEE - FRANKFURT (MP/MM)

Perjalanan hari ini menuju Heidelberg, dengan singgah berfoto stop di air terjun terbesar di Europe: **RHINE FALLS SCHAFFHAUSEN**, juga melewati kawasan hutan cemara **BLACK FOREST** dimana kita bisa mencicipi rasa asli Black Forest Cake (OPTIONAL), serta melihat **Danau TITISEE** yang terkenal dengan keindahan alamnya.

Hotel : Holiday Inn Express (3*) / setaraf

HARI 08 :FRANKFURT - KOLN - AMSTERDAM (MP/MM)

Hari ini menuju Amsterdam melewati COLOGNE yang terkenal dengan **GOTHIC CATHEDRAL** yang terbesar di Jerman dengan kubah kembarnya yang menjulang tinggi ke langit, Selanjutnya kita akan menuju ibukota negeri kincir angin, AMSTERDAM.

Hotel : Park Inn Amsterdam (4*) / setaraf

HARI09:AMSTERDAM - VOLENDAM - AMSTERDAM(MP)

Tour hari ini dimulai dengan mengunjungi VOLENDAM, sebuah desa nelayan yang unik dimana Anda dapat berfoto dengan menggunakan kostum khas negeri Belanda. Selanjutnya Anda akan melihat kawasan **DAM SQUARE, NATIONAL MONUMENT, ROYAL PALACE**, serta menyusuri kanal-kanal kota Amsterdam dengan **CANAL CRUISE** beratap kaca, serta mengunjungi Diamond Factory, pabrik berlian yang terkenal. Anda juga dapat menyaksikan proses pembuatan klompen (sepatu tradisional Belanda) yang sangat menarik serta berfoto bersama WINMOLEN (kincir angin).
Mengunjungi

HARI10 :AMSTERDAM - BRUSSELS - PARIS(MP)

Setelah santap pagi, Anda akan menuju ke Brussel dimana merupakan ibu kota Belgia. City tour di Brussel meliputi **MONUMEN ATOMIUM** bekas pavilion Belgia pada masa World Fair 1958, **MANEQUIN PISS** dan **GRAND PALACE**. Kemudian perjalanan dilanjutkan menuju ke Paris, dimana setibanya di Paris, Anda akan langsung diantar ke hotel untuk beristirahat.

Hotel : Campanille Est Porte (3*) / setaraf

HARI11:PARIS (MP)

Hari ini Anda penuh dengan banyak acara karena banyak sekali bangunan bersejarah yang akan

dikunjungi atau dilewati. Anda akan diajak melewati **IL DE LA CITE** kawasan asal mula kota Paris, **NOTRE DAME CATHEDRAL** gereja tempat penobatan Napoleon menjadi raja yang terkenal dengan cerita legenda **HUNCHBACK OF NOTRE DAME**, **Photo Stop di Eiffel Tower**, **CHAMPS ELYSEES**, **ARCH DE TRIOMPHE**, **DES INVALIDES** dan masih banyak lagi lainnya. Anda juga akan diantar ke pusat perbelanjaan diajak berbelanja di **GALLERY LAFAYETTE** dimana menyediakan barang merk terkenal seperti **GUCCI**, **YSL**, **VERSACE** dan merk terkenal lagi lainnya, Anda juga diajak menikmati keindahan kota Paris dengan menggunakan Cruise yang terkenal dengan sebutan **Bateaux Mouches Cruise**. Malam harinya Anda bisa menikmati acara tour tambahan (Optional Tour) menyaksikan **CABARET SHOW** yang sangat memukau dan spectacular **LIDO DE PARIS**.

HARI 12 :PARIS - LONDON(MP/MM)

Pagi hari kita menyeberangi English Channel melewati tunnel di bawah laut dengan kecepatan fantastis namun super aman dengan kereta api cepat **EUROSTAR**. Setibanya di London, Anda akan diajak mengunjungi **TOWER BRIDGE**, **PARLIAMENT HOUSE**, **BIG BEN**, **WESTMINSTER**, **TRAFALGAR SQUARE**, **BUCKINGHAM PALACE**.

Hotel : Ibis Excel / setaraf

HARI13 :LONDON - JAKARTA (MP)

Setelah santap pagi, Anda akan melanjutkan perjalanan menuju ke Airport untuk penerbangan kembali ke Tanah Air.

HARI14 :TIBADIJAKARTA

Tiba di Jakarta, maka berakhirlah perjalanan Anda bersama kami